

Stage Violences conjugales et intrafamiliales : les repérer pour mieux les représenter en impro



www.onparticipe.fr/c/bjQMILNB

Stéréotypes qui nous rattrapent dans nos scènes d'impro ou propos actuel que nous souhaitons aborder dans nos histoires, les violences conjugales et intrafamiliales sont un sujet au cœur du débat social. Leur traitement est sensible et peut mettre à mal public et improvisatrices.

L'objectif de ce stage est double :

- Apprendre à mieux repérer la violence lorsqu'elle s'invite dans nos histoires pour la traiter en conscience.
- Amener le thème des violences conjugales et intrafamiliales pour en proposer un traitement scénique ancré dans des connaissances issues des sciences humaines et sociales. À partir d'un regard à la fois de psychologue et d'improvisatrice, ce stage allie des espaces de réflexion théorique et interactive pour enrichir